

## YouTube“雑談魂”開設、自宅でビール片手に野球観戦… 現在は自由人！

### 上原浩治がマンスリーゲストに登場！半生を語る！

#### 『Grand Seiko THE NATURE OF TIME』

2021年6月5日、12日、19日、26日 毎週土曜 12:00～12:25

TOKYO FM で放送中の、俳優・石丸幹二がラジオパーソナリティをつとめるレギュラー番組『Grand Seiko THE NATURE OF TIME』では2021年6月のマンスリーゲストに、元プロ野球選手で、現在は野球解説者、野球評論家、メディア出演など幅広く活動しながら、YouTubeチャンネルでも野球に関する情報を発信中の上原浩治を迎えます。“雑談魂”の由来となった浪人時代からプロ野球入りを果たした巨人軍時代、そしてメジャーリーグ、日本プロ野球への復帰から引退、さらに引退後の活動について、たっぷり伺います。上原浩治ゲスト回の放送は6月の毎週土曜、全4回。どうぞお楽しみに。



俳優・石丸幹二がラジオパーソナリティをつとめるレギュラー番組『Grand Seiko THE NATURE OF TIME』では、6月のマンスリーゲストに上原浩治を迎えます。

野球部に所属しながらもレギュラーではなく、体育教師になろうとしていた高校時代。大学受験で1年浪人を経験した上原浩治が当時を振り返り、“雑草魂”という言葉が生まれたキッカケ、その後のプロ野球人生で背負っていく背番号「19」の由来などを語ります。高校から浪人時代のエピソードを聞いた後に誰もが驚き、思わず雑草魂と言いたくなる、ドラフト1位でのプロ野球入り、巨人軍でのエピソードや成功を支えた上原浩治流の努力を、“あの”大先輩からもらって今でも大切にしているというアドバイスとともに紹介します。さらに、メジャーリーグへの移籍、現地の試合でのエピソード、日米のプロの違い、転機となった中継ぎ転向の際の心境、レッドソックス時代に頂点に輝いたワールドシリーズを上原浩治の視点で語っていきます。そして、日本プロ野球への復帰から引退を決めた理由までをたっぷり伺っていきます。

また、引退後の生活は、野球解説をすることもあれば、「家でビール飲みながら野球観てます」という日もあるという上原浩治。現在は自らを自由人と名乗り、YouTubeチャンネル「上原浩治の雑談魂」では球界の友人たちをゲストに迎えて様々な発信を続けていることについて、さらに今後についても伺います。「一度、全く関係のない外から球界を見てみたかった」という上原浩治の指導者としての球界復帰の可能性は…？

6月5日、12日、19日、26日(土)、昼12時からの放送を、どうぞご期待ください。

#### 【番組概要】

- ◇タイトル：『Grand Seiko THE NATURE OF TIME』
- ◇放送局： TOKYO FM 土曜日 12:00～12:25
- ◇パーソナリティ： 石丸幹二
- ◇番組HP：<https://www.tfm.co.jp/nature/>
- ◇提供： Grand Seiko

